

CUANDO VOSOTROS CAMBIÉS, CUANDO SEAS OTRA PERSONA; ENTONCES HAS LLEGADO HASTA MÍ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de febrero de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CUANDO VOSOTROS CAMBIÉS, CUANDO SEAS OTRA PERSONA, OTRO SER DE INTELIGENCIA, DE CAPACIDAD, DE COMPRENSIÓN, DE UN DARSE CUENTA; ENTONCES HAS LLEGADO HASTA MÍ Y YO CANTARÉ GLORIA HACIA TI Y TAMBIÉN ALABARÉ TU POSICIÓN EXACTA.

[20150222] Hermanos míos, la paz Yo Soy en vosotros, el amor Yo Soy en vosotros, la justicia Yo Soy en vosotros. Muéstrate así como Yo os digo, muéstrate con tus hermanos, con tus hermanos que están aquí en la Tierra con vosotros, inúndalos de paz, inúndalos de amor, inúndalos de conciencia, preséntate ante ellos como Yo me presento ante ustedes, y bríndenles a ellos como Yo les brindo a vosotros. Amados míos, porque deberías elegir este momento como el día en donde estás recobrando tu autenticidad, lo auténtico que eres vosotros.

Deben vosotros continuar con esa búsqueda interna de ti mismo, porque no lograrás salvar a los demás, te lograrás salvar tú, si hoy, si en este momento dejas que Yo os abra tu mente, tu conciencia, tu alma y tomas de este pan sin levadura, de esta agua que es mi sangre. Si logras vosotros estar como Yo os te digo, ya estás en la gloria; si logras hacer con conciencia todas las cosas, ya estás en mi reino, porque esto es mi reino, es la sabiduría de sí mismo y de todas las cosas, mis bien amados. Ándale pues y fúndete contigo mismo, deja de andar y de querer encontrar tu salvación por fuera, porque eso les ha entretenido tanto, eso es un venda oscura en tu alma que no les ha dejado ser lo que son. Y cada uno de vosotros eres la riqueza, eres la abundancia, eres la sabiduría, el conocimiento. Cada uno de vosotros eres todo esto, solo que vosotros no se han visto a sí mismos, porque han estado entretenidos toda la vida viendo hacia afuera.

Hoy tomen su verdadero rumbo, vuelvan a sí mismos, porque estás dispersos, porque solamente han pensado con vuestra mente, has dejado que vuestra mente os piense y quiera hacer todo. Y Yo os digo que tu mente es tu hija, es una herramienta exacta, hermosa, de ti y tú eres la vida, eres todo. Y hoy tienen que estar en esta plataforma, en este núcleo divino para poder sentir, ver, oír, tocar todas las cosas tuyas, para que te puedas sentir quién eres y quién has sido vosotros. Ya que **vosotros tanto tiempo han culpado a un Dios, han culpado a todo lo que crees lejos de ti, sin saber vosotros que eres tú mismo, tú Creador eres quien has hecho todas las cosas en tus entornos, tú Creador tienes las cosas así como vos las tengas, porque así las habéis hecho.**

Despierten, amados míos, despierten en esta hora y trabajen con este punto, trabajen y dejad que las cosas, por tu transformación, por tu deseo, se transformen. Porque bien, todas las cosas de este plano, de este universo, de este mundo, todas vuestras cosas tuyas están como están porque vos las tenéis así, porque vos eres el Creador. Solo que en tus recuerdos te has perdido y te perdiste tanto que no has logrado entender que tú eres el creador de tus entornos y de todo lo que vive a vuestro lado. Y que si deseas que esto sea diferente, vosotros tendréis que cambiarlo. Solo dense cuenta de la vida, dense cuenta de cómo están vuestros alrededores, vuestros entornos, dense cuenta por qué están así las cosas que vosotros ves. Y solamente basta que en vosotros surja una fe de la fe, porque vosotros eres la fe y de vosotros surge la fe hacia las cosas.

Este mundo, este universo, hace veinte mil años era hermoso, era puro, hasta la tierra tenía voz, hasta las rocas, los árboles. Había un vínculo muy especial con mucha ternura, era una afinidad total porque para eso es, pero a través del tiempo vosotros la fuiste distanciando de ti, la fuiste separando y lograste hacer, lograste parecer que las cosas fueran distantes, que la tierra era la tierra, que los árboles eran árboles; rompiste vuestra conexión con ellos y desde entonces la vida ha venido. Vosotros habéis venido sufriendo catástrofes, calamidades, porque eres el Creador. En verdad os digo, desde donde vosotros conocéis por historia, desde Adán y Eva se te ha enseñado que era la vida mucho más hermosa y que de allá hacia acá la vida es más amarga, esto es porque vosotros hombres, vosotros seres, decidieron experimentar otras vidas tuyas, e hiciste el mal y el bien, y comenzó a trabajar los dos polos y entonces comenzó una guerra entre el bien y el mal, y entonces la vida se ha hecho así como vos la habéis hecho y como vos la estás viendo.

Y por siempre he venido Yo contigo, he venido Yo contigo en todos los tiempos a que me escuches, porque si me escuchas, te escuchas; y si te escuchas, me escuchas, porque no hay diferencia alguna. Así has venido deambulando en toda la faz de la Tierra y te has propuesto encontrar algo que nunca encontrarás, porque buscas una vida afuera y no hay, siempre afuera encontrarás tus hechos, tus formas; allá afuera están, pero son tuyas. Porque no encontrarás tu vida afuera, porque la vida eres tú mismo y nunca encontrarás un reino afuera, porque el reino eres tú mismo y el reino son tus acciones, y eso es lo que verás y lo que has visto y lo que han visto toda mi amada y bendita humanidad.

Cuando vosotros cambies, cuando seas otra persona, otro ser de inteligencia, de capacidad, de comprensión, de un darse cuenta; entonces has llegado hasta Mí y Yo cantaré gloria hacia ti y también alabaré tu posición exacta. Pues hoy no busquen vencer a nadie, no es afuera el pleito, no es afuera la discusión, no es afuera nada, no es con tu hermano, es contigo mismo. Es que vosotros cavilen en sí y puedan saber de sí mismos, vuestra discusión interna te ha de llevar a que vos eres la vida, a que vos hacéis todo y cuando os te des cuenta de esto, eres un Creador deliberado. Pero mientras, hasta hoy, has sido una oveja, has sido un mozo, habéis sido un trabajador ajeno a los demás, hasta hoy vosotros habéis vivido una penumbra. Pero hoy, si vosotros desearas hoy ser diferente, no con tu mente, sino con tu corazón, de tu corazón, entonces se haría este momento. Porque las cosas son y se hacen de acuerdo al potencial que vos tengas, de acuerdo a tu fe puesta y dispuesta a ejecutar cada paso de tu vida. Amados míos, ¿y qué esperan, pues? ¿A quién esperan vosotros? ¿A quién esperan, mis bien amados? Vosotros no tenéis que esperar a nadie, porque nadie les salvará, solo tú mismo, solo tú mismo eres tu propio salvador cumpliendo, sabiendo que vos eres el Creador, eres un Dios. Ahora, ¿qué eres? ¿Eres un Dios amor? ¿O un Dios desamor? Porque nunca dejas de SER, siempre lo SON.

Lo que os te define son tus formas, lo que os te define en este momento. Pues entonces, amados míos, júzguense a sí mismos; nadie os les puede juzgar, nadie, nadie mis bien amados, pero tú mismo tienes el derecho, el deber de juzgarte a ti mismo porque de ahí surge la reflexión y surge la salvación. ¡Oh, mis bien amados! ¿Pues qué esperan, pues? Deben de fluir, deben de ser vosotros como una esmeralda, debes creerte, creerte a ti mismo que eres un rubí que ha estado en el lodo, pero que hoy ha comenzado el momento del pulimiento y te estás puliendo y empiezas a dar tu luz, tu resplandor. **Eso eres, eso has sido siempre, pero vosotros te has negado a ti mismo porque no tienes el valor de enfrentarte contigo mismo y decir: “Yo Soy Dios en acción”. Y, en verdad, siempre lo han sido, solo es que vosotros no lo admites, no admites tu poder, pero esto siempre lo has sido, siempre lo han sido, sí, ¿pero dónde? ¿En qué parte has ejecutado vuestro poder? Solo date cuenta que lo has empleado en todo lo negativo, en ese lado. Porque siempre te escucho, siempre te oigo decir: “Estoy pobre, estoy enfermo, nadie me quiere, todos me odian, puras desgracias”. Y en eso es lo que vosotros estáis trabajando. Todo esto es tuyo, todo esto son de vosotros mismos y durante tantas vidas, tantos tiempos, el hombre, vosotros habéis culpado a un Dios, y hasta vosotros habéis hecho a un Demonio, vosotros habéis hecho a un Diablo y habéis creído que él hace todas las desgracias para vos. Pero no, no existe un Dios ajeno, allá afuera, ni existe un Diablo fuera que**

venga de otras regiones, de otras partes a ti, no; esas dos cosas surgen de ti, sabiendo que vosotros son los creadores y vosotros has creado todo lo que tienes a tu alrededor.

Solamente date cuenta, dense cuenta que vosotros son los que han hecho los orígenes de las cosas, porque vosotros eres el origen de todas las cosas. Ya dejen de culpar, porque eso les ha entretenido, les ha entretenido solamente porque es como un antifaz de vosotros SERES. De esto que oyes hablar, que escuchas salir de estos labios, que ves salir de este cuerpo, de esto quisiera Yo hablarles más y más, pero vosotros son como los odres, son aquellos. Es por eso que siempre me limitaré contigo, siempre os limitaré la sabiduría, y solo aquél que esté atento en su corazón y me siga pidiendo en su corazón, Yo le derramaré todo a su corazón; solo aquel que esté atento a Mí y lo desee, Yo le estoy dando todo. Pero en masas de vosotros así como están, porque unos hermanos no vinieron a buscar, no vinieron a quererse ver a sí mismos, vinieron por otras voluntades, por otros deseos, están entretenidos en sus deseos.

Benditos sean, sean benditos todos y comiencen a trabajar desde aquí, desde este punto, desde este núcleo divino comiencen a trabajar. Yo os les digo, que aquí en la tierra, en esta Madre Tierra está el HOMBRE ASTUTO y el HOMBRE ASTUTO está ahí sentado y el HOMBRE ASTUTO está ahí tramando y trama todo para tenerles llenos de ruidos para que no se vean y sigan siendo mozos. Porque vosotros no te crees, ni has creído lo que Yo mismo les he hablado, cuando os dije: “Si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza ¿qué no harías?, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te dije”. Porque vosotros viste, oíste, leíste que Yo convertí el agua en vino, que Yo hice de un pan muchos panes. Y esto que Yo os hice le traje la muestra a vosotros, que vosotros eres todo esto, que puedes hacer esto y más y que Yo mismo os te dije que de esto que veías que Yo hacía, harías más y tendrías que hacerlo para merecer el reino divino. Y es así, mis bien amados. Vosotros tenéis el poder para hacer lo que gustes hoy, porque careces de todo en la Tierra, siendo la opulencia dices carecer de la opulencia, dices no tener; siendo el doctor perfecto dices estar enfermo; siendo todo, sin embargo te crees que no eres nada.

Hermanos, es hora del despertar, y el que tenga oídos oiga, el que tenga mente para entender entienda esto que Yo os les digo para que dejen de ser ovejas del ASTUTO. Y ASTUTO le llamo Yo al que gobierna la Tierra, a los que emiten mandatos diciendo que Dios os manda. Hermanos amados, Yo os digo entre vosotros, perdonad si mis palabras os ofenden, perdonadme si hoy te parecen duras mis palabras, pero estúdialas, sumérgete en ellas y estúdialas y estúdiate, y vosotros te verás ahí como una flor expandiendo, esparciendo sus pétalos en la mañana. Amados míos, trabajen pues, trabajen en vosotros mismos, trabajen en vosotros y sepan que vosotros son los arquitectos de la vida, sépanlo, son los arquitectos de la vida. Vosotros son los actores de la película que vives, eres vosotros mismos, vosotros haceis los papeles de la vida.

Pues perdonadme si en algo os ofendo, mis bien amados. Pero así les digo Yo hoy porque es tiempo que vosotros sepas cómo estás, sepas cómo has estado, cómo has vivido y cómo has dejado que los vientos te lleven como un barco en altamar sin timón. Para que conozcas que vosotros no son los actores, hoy no comprendes, a vosotros les están timoneando, les están timoneando vuestra vida. Solo dense cuenta, mis bien amados, esto lo digo entre vosotros, lo doy entre vosotros porque estás aquí. Esto todavía no es para el universo, para la humanidad. Porque vosotros son los que vas hablar de esto en tu momento de hacer haciendo. O si no, si vosotros lo hablas sin hacer, conviertes esto en teoría y sigue la teoría como hoy está, sin saber nada. ¿Os me entienden, verdad, mis bien amados? Tenéis que convertirte en los hechos, en las obras. Tienes que demostrar que no solo de pan se puede vivir, aun estando aquí en un cuerpo físico, porque este físico de vosotros, vosotros eres el doctor, eres lo intacto, eres la vida y si contigo mismo te purificas, por añadidura vuestro cuerpo estará contento y feliz y no necesita de nada, solo de ti, tu cuerpo necesita de ti. Un día lo entenderás, un día lo entenderán, mis bien amados, lo que Yo os les estoy diciendo en este momento.

Yo les bendigo y les saludo y les digo que Yo estoy contigo y siempre lo he estado y siempre lo estaré. Siempre estaré contigo porque es a ti a quien vengo, eres tú mi punto, el punto preciso donde Yo debo estar y estoy. Benditos sean. Aquí les dejo la paz, aquí Yo Soy el amor, aquí Yo Soy.

Tómenme, tómenme en su corazón, llévenme ahí, cómanme y estarás conmigo. Benditos sean, mis bien amados y Yo por esta conciencia, por esta mente, por esta alma, por este ser este ha sido mi mensaje. Os digo, hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.